

Herzlichen Dank

sagen wir allen, die mit uns von

Fritz Bracher-Rüfenacht

Abschied nahmen, sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlen und ihre Anteilnahme auf so vielfältige Weise zum Ausdruck brachten. Wir danken allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die Fritz auf seinem Lebensweg Gutes getan und ihn begleitet haben.

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Urs Müller für die einfühlsame Abschiedsfeier sowie der Organistin Annelies Schenk für das Orgelspiel.

Ein herzliches Dankeschön geht an

- die First Responder und Polizei von Sumiswald, Rettungsdienste Spital Emmental Burgdorf und SRO Langenthal für ihre Hilfeleistungen
- Dr. Walter Wüthrich und sein Team sowie Ortho Botta AG, Orthopädie, Biel für die langjährige Betreuung
- den Bestattungsdienst Stalder GmbH, Rüegsbach für die wertvolle Unterstützung
- die Friedhofgärtnerei Rüegg, Sumiswald für die liebevollen Dienstleistungen sowie an den Sigrist Kurt Ryser für seine Dienste

Herzlichen Dank für die Karten der Anteilnahme, die Blumen und überreichten Spenden sowie die Spenden an die Schweizer Berghilfe.

Sumiswald, im Januar 2026

Luise und Trauerfamilien